

Myボラタイムズ

発行：村山教育事務所
社会教育課
発行年月日：
2026年1月 21日

Myボランティアサークル交流会 &クリスマス会



R7.12.20(土) in 山形県青年の家

12月20日（土）に、県青年の家を会場に、MYボランティアサークル交流会を行いました。村山地区の5つのボランティアサークル（山形市社会福祉協議会「MICAN」、上山市「あすなろ」、大江町「夢憧布」、尾花沢市「風ぐるま」、青年の家「nicoこえ」）から28名が参加しました。情報交換の場では、それぞれのサークルで取り組んできた活動を紹介したり、ボランティア活動をする上の悩みや課題について共有したりしました。午後からは、幼児や児童のいる親子を対象に、各ボランティアサークルが考えた企画を基にクリスマス会を実施しました。その様子を紹介します。

開会式



アイスブレイク



Myボラ座談会



★悩みや課題について相談★

- ・学生だから遠くには行けない現状がある。
- ・活動の時に、人がなかなか集まらない。
⇒任意参加なので、会員同士で誘い合ってみては？
- ・何をすればいいかわからない。
⇒今回のような研修・交流会などに参加することで、他のサークルの活動を参考にできるのでは？

★今後やってみたいこと★

- ・海のごみ拾いをやってみたい。
- ・海外支援
- ・社会福祉施設での活動・支援など

- ★今年度の活動や、ボランティアをして感じたことを紹介★
- ・子ども食堂で、ボランティアをした。近所の子どもたちと仲良くなれてよかったです。
 - ・町内のイベントの手伝いをした。町の飲食店を直接取材して、紹介をした。地域のことや住民の方のことを知ることができた。
 - ・バルーンアートを子どもたちに配ったら、喜んでもらえた。

★他のボランティアサークルへの質問等★

- ・子ども食堂でのボランティアってどのようなことをしたの？
⇒子どもたちと遊んだり、クリスマス会の準備をしたりした。
- ・レモネードスタンドはどのくらいの頻度？
⇒月2回。売上などの数より気持ちが大事。喜んでもらえることが嬉しい。



みんなで準備！



飾りを作って、子どもたちを出迎えます！

シルエットも事前に作りました（MICAN）

どうしたら会が盛り上がるか、企画の順番を話し合っています😊

一生懸命飾りつけを考えました（風ぐるま）

クリスマス会本番！



お見送り&バルーンプレゼント



今日の活動の振り返り

- サークルで行っているボランティアが異なり、やってみたいボランティアが増えた。様々なボランティアに参加していきたい！
- 他のサークルの活動をくわしく知ることができたため、自分がまだ知らなかった山形のボランティアの可能性を知ることができ勉強になった。また、個人的に悩んでいた幼児とのかかわり方を見て学ぶことができて、ボランティアをする上での悩みなどを解決できるよい交流会だと思った。
- 他のサークルがやってきたことや問題点など知り、「自分たちでもこの企画をやってみたい、こうすればよかったのか…」など思うことができてとてもよかったです。
- クリスマス会という一つの目標に向かって、多くの人とコミュニケーションを取りながら交流できていたのがとてもいい経験だった。
- 各サークルのメンバーと活動ができて楽しかった。また、このような機会があれば積極的に参加したい！



各サークルのメンバーが、子ども達を喜ばせようと力を発揮する姿に、今後の活動への期待が膨らみました。今回の経験を活かして、村山地区のボランティア活動をより一層盛り上げてほしいと思います。